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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования являются электронные деньги как инструмент безналичных расчетов. 
Целью магистерской диссертации является исследование теоретических основ электронных денег и анализ их влияния на экономику на макро- и микроуровне.
Было проведено исследование сущности «электронных денег» и выявлены их особенности в сравнении с другими платежными инструментами.
Проанализированы направления и степень влияния электронных денег на денежное обращение в случае замещения ими наличных денег.
Выявлены возможные перспективы дальнейшего развития электронных денег.
Обобщены преимущества и мотивы работы с электронными деньгами для банков и выделены основные стратегии выхода на рынок электронных денег.
Предложена рейтинговая модель выбора наиболее оптимальной стратегии для банка и апробирована на примере нескольких кредитных организаций различного масштаба деятельности.
        

        
          The object of the research is electronic money as a tool of cashless payments.
The purpose of the master's thesis is to investigate the theoretical foundations of electronic money and to analyse their impact on the economy at the macro and micro levels.
    The study
- has examined the essence of «electronic money» and identified their features in comparison with other payment instruments,
 - has analyzed the direction and the extent to which electronic money influences money circulation in case it replaces cash,
- has identified possible prospects for the further development of electronic money.
The advantages and motives of working with electronic money for banks are summarized and the main strategies for entering the electronic money market are highlighted.
A rating model for selecting the most optimal strategy for the bank has been proposed and tested in the context of several credit institutions of various ranges of activity.
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